

教育相談所
「心理治療」の開設

教育では新年度、四月を期して社会教育課のサービス活動を大きく発展させることになり、前項のとおり十六の講座教室を開設することになりました。その他要項に記して、新しい講座をさらに計画していこうと思います。後段にて余談の工夫を設計していかないで多くの方の参加を歓迎しています。

◇視聴覚教材

音楽や詩歌、PTAの活動でできるだけ視聴覚教材は、どんなに多いことでしょうか。それをより入れて、豊かな多聞の学習ができるよう、今年度は、講師の手本を用いたいと思います。

多くの方の参加を歓迎しています。

子どもの問題

向日町教育相談所では、子どもの性格や学習上の問題について、治療の相談に應じております。今般、新しく心理治療の設備をとのえて「

子どもの治療」も合せて行うことになりました。

相談に應じております。今般、新しく心理治療の設備をとのえて「

子どもの治療」も合せて行うことになりました。

相談によってよい状況におい

てやることになります。これも現

在の問題は、子どもの生活環境をよきでやる必要があります。工

夫と改修によってよい状況におい

てやることになります。これも現

在の問題は、子どもの生活環

境がよきで、子どもに明るい

相談によってよい状況におい

てやることになります。これも現

在の問題は、子どもの生活環

境がよきで、子どもに明るい

相談によってよい状況におい

てやることになります。これも現

在の問題は、子どもの生活環

境がよきで、子どもに明るい

相談によってよい状況におい

てやることになります。これも現

在の問題は、子どもの生活環

境がよきで、子どもに明るい

相談によってよい状況におい

てやることになります。

相談によってよい状況におい